

**Lyon 9e****La section sportive de Step de Jean-Perrin, championne de France UNSS**

Les stoppeuses du collège Jean Perrin avec leur professeur Niels Buet Photo Jean-Loup Montpied

Niels Buet et son groupe de stoppeuses (Cheïma, Elsa, Ines, Louise, Luna, Méline, et Ninon), malgré stress et fatigue, ont réussi à décrocher le titre de champion de France UNSS (Union nationale du sport scolaire) de cette épreuve spécifique en ce mercredi 15 mai à Périgueux. Lors des deux précédents tours lundi et mardi, elles étaient en tête et ont pu gérer leur mental avec brio lors de la finale en tant que favorites.

Le travail effectué par leur

professeur particulièrement passionné par la danse a fini par payer et a permis à l'association sportive du collège d'arriver au sommet de l'excellence grâce à un programme dynamique où les mouvements spectaculaires s'alliaient à une belle gestuelle dans une chorégraphie originale qui a enthousiasmé les juges.

Association sportive du collège Jean-Perrin, 14 rue du Maréchal-de-Lattre-de-Tassigny

**Caluire-et-Cuire****La saison estivale du demi-fond débute ce vendredi avec la soirée du 1 000 mètres**

C'est une tradition qui perdure depuis plus de 40 ans. La célèbre soirée du 1 000 mètres, organisée par la section athlétisme de l'AS Caluire, donnera le coup d'envoi de la saison estivale de demi-fond le vendredi 17 mai.

Dès 19 heures, les meilleurs benjamins et minimes s'affronteront sur la piste du stade Pierre-Bourdan avant les courses phares de la soirée.

Les 1 000 m « élites » s'élanceront à 20 h 45 et 20 h 52 (séries 1 et 2 féminines) et à 20 h 59 et 21 h 06 (séries 1 et 2 masculines). L

Le plateau devrait être assez relevé d'autant plus que le club offre une prime de 300 € aux records qui culminent à 2'45" 43 chez les dames et à 2'19" 67, chez les hommes.

La manifestation sera ani-



Le record masculin est toujours à battre depuis 2022.

Photo d'archives Sylvain Pialot

mée par un DJ et un speaker professionnel de la ligue Rhône-Alpes d'athlétisme. Une buvette, tenue par les bénévoles du club, sera proposée sur place.

**Lyon 9e****Le dealer stockait de la drogue dans des boîtes aux lettres**

Il a manqué de discrétion. Un homme de 25 ans, semblant fouiller dans les boîtes aux lettres d'un hall d'immeuble de la rue Pierre-Termier (Lyon 9e), a été contrôlé, vers 16 heures, lundi, par la police.

Les agents ont découvert sur lui plusieurs clés, permettant d'ouvrir deux des boîtes aux lettres, qui contenaient 188 g de résine et 50 g d'herbe de cannabis.

Il avait en outre 300 € en numéraire sur lui.

**De l'herbe de cannabis découverte chez lui**

Placé en garde à vue, le suspect, connu des services de police, a reconnu vendre des stupéfiants.

La perquisition de son logement a amené à la découverte de 546 g d'herbe de cannabis.

Le mis en cause a été présenté mercredi au parquet de Lyon, en vue d'un jugement en comparution immédiate.

**Lyon 3e****Le squat du Casse-Dalle, ouvert en 2022, a été évacué**

Une vingtaine de personnes, qui occupaient illégalement un immeuble désaffecté appartenant à la Métropole de Lyon, situé au croisement des rues de Créqui et Verlet-Hanus (Lyon 3e) ont été évacuées jeudi après-midi, « en application d'une décision de justice », indique, par communiqué, la préfecture du Rhône. Le site fait « l'objet d'un projet de requalification en logement social ».

Ce squat, baptisé Casse-Dalle, existait depuis septembre 2022, selon le collectif éponyme, qui, à l'approche de cette expulsion, avait ouvert un squat de substitution, le 19 avril, rue du docteur-Bonhomme (Lyon 3e), dans un bâtiment appartenant au bailleur social Lyon Métropole Habitat le 25 avril et en enfantant des élus écologistes, à Lyon, lors du défilé du 1er Mai.

D'après le collectif, le squat de la rue du Docteur-Bonhomme, expulsé le 3 mai, a été de nouveau temporairement occupé le 7 mai, débouchant sur une seconde intervention policière.

Après l'évacuation du Casse-Dalle, ce jeudi, « 11 personnes, dont une femme enceinte et un enfant, ont été mises à l'abri par l'Etat et la Métropole de Lyon, précise la préfecture. 7 autres personnes ont été interpellées au regard de leur situation administrative », qui doit être étudiée par la police aux frontières.

• J.M.

## PUBLI-REPORTAGE

**Un nouveau centre Audition Cornu ouvre place Wilson à Villeurbanne****Un nouveau centre Audition Cornu ouvre place Wilson à Villeurbanne.**

Noémie Benchetrit - audioprothésiste diplômée d'état, riche de ses 10 années d'expérience, vous accueille au 61 avenue Condorcet à Villeurbanne. Accompagnement personnalisé, respect des choix, des besoins et du budget de chacun, vous serez conseillé dans le cadre d'un suivi régulier. « Reconnaître et traiter au plus tôt une perte d'audition, bien choisir son appareillage, c'est mettre toutes les chances de son côté pour retrouver un confort et un bien être », explique Noémie Benchetrit. Chaque jour, j'ai à cœur d'accompagner mes patients, du bilan auditif au suivi régulier pour suivre. Je peux apporter des solutions qualitatives aux gènes que peuvent rencontrer mes patients. Aujourd'hui de nombreuses solutions existent et peuvent s'adapter



à tous les budgets. Grâce au 100 % santé, le patient peut même bénéficier d'un zéro reste à charge pour un appareillage tout à fait qualitatif. Il ne faut pas hésiter à pousser à la porte, à venir se renseigner », conclut l'audioprothésiste.

Noémie Benchetrit - Audition Cornu  
61, avenue Condorcet - Villeurbanne - 04 28 29 06 11

406533500

11-1239